

05.05.2022

Vom 06. bis zum 08. Mai kommen Oldtimerfans in Friedrichshafen voll auf ihre Kosten. Drei Tage lang dreht sich auf der MOTORWORLD Classics Bodensee alles um die klassische Mobilität. Fachhändler exklusiver Autos und Zubehör-Anbieter treffen dort auf ein internationales Publikum.

Anmoderation:

Nach zwei Jahren Corona-Zwangspause dürfen sich Oldtimerfans wieder freuen. Vom 06. bis zum 08. Mai öffnet die MOTORWORLD Classics Bodensee wieder ihre Tore.

Egal ob alte Motorräder, Autos, Boote oder Flugzeuge in Friedrichshafen dreht sich drei Tage lang alles ums Thema historische Mobilität. Über 600 Aussteller, Händler und Verbände sind vor Ort. Ein besonderes Highlight ist das 100-Jährige Jubiläum von Mercedes-Maybach, das mit seltenen Automobilen aus dem 20. Jahrhundert hier vor Ort gebührend gefeiert wird. Tickets gibt es entweder an der Tageskasse vor Ort oder etwas günstiger im Online-Shop. Erwachsene bezahlen online 15 Euro, für Kinder ab 12 Jahren kostet eine Tageskarte 6 Euro.

Theresa Vorleiter, Redaktion, Friedrichshafen